

AMENAGEMENT/LOISIRS : 2,5 M€ pour rénover le cinéma Le Saint-Exupéry

Après le Vox, un autre cinéma du centre-ville de Strasbourg/67, le Saint-Exupéry, va connaître d'importants travaux de mise aux normes. Dans un contexte de réorganisation de l'offre - avec l'arrivée de [MK2](#) / T : 01.44.67.30.00 à Schiltigheim - la Ville va investir dans ce bâtiment, dont elle est propriétaire. Selon l'adjointe au cinéma et à l'audiovisuel de l'Eurométropole : « la Ville va engager les travaux, mais le coût sera neutre pour le budget de la collectivité ». En effet, les fonds pour lancer le projet de remise aux normes ont été trouvés dans l'immeuble lui-même : « Les 4 étages au-dessus du cinéma, estimés par les Domaines à quelque 3,56 M€, seront utilisés en partie pour couvrir les travaux estimés environ à 2,5 M€. » Les travaux doivent démarrer en mars, dès l'an prochain, pour s'achever en octobre. <https://www.mk2.com/>